



旭川市立緑が丘小学校 学校通信

緑小だより

令和3年10月29日(金)発行

学校教育目標
考える子ども
豊かな子ども
強い子ども

夢や希望の実現に向けて

校長 石塚 睦

10月6日(水)と8日(金)の両日に運動会を実施できました。コロナ対策のまん延防止重点措置と緊急事態宣言を受けての2度の延期,更に雨天延期が輪をかけることになりました。そして,やっと迎えた当日,これまで押し縮められていた子どもたちの気持ちも一気に開放され,晴れやかな笑顔を見せてくれたことが本当に嬉しく思いました。また,その運動会に挟まれた7日(木)には,1~4年生が遠足に出かけました。遠足も延期を繰り返していただけないで,出発のとき,嬉しさのあまり地に足が着かず,飛び跳ねるように歩く低学年の子どもたちを「長く待たせてしまったけど,今日は思い切り楽しんで来てね」という思いで送り出しました。運動会も遠足も天気はよかったのですが,肌寒い気温となりました。それでも子どもたちはお構いなしで,運動会と遠足を実現できたことの喜びを全身で感じてくれたようでした。

その翌週,13日(水)~14日(木)には,修学旅行が実施できました。修学旅行も2回の延期を経ての実施となりましたが,これも6年生の子どもたちが,小さなチャンスに望みをつなぎ,希望を大切にしてきたことで実現したものです。子どもたちは,お土産やお土産話をたくさん持って帰りましたが,感染対策をしっかりとって,仲間を思いやりながら行動し,日常の学校生活を離れて様々な体験を積むことで,一回り逞しく成長した子どもたち自身が,一番のお土産になってくれたと感じます。

寒さに負けない緑小っ子

冬の足音が聞こえてくる季節となりましたが,緑小っ子たちは,コロナ禍の息苦しい毎日にあっても明るさと元気を失わずに学校生活を送っています。屈託なく声を上げてグラウンドを駆け回る子どもたちを眺めていると「この緑小っ子たちの強さや朗らかさは,どこから来ているのだろうか」と考え込んでしまいます。もちろん,各ご家庭がお子さんを深い愛情で包み,伸び伸びと健康的に育てていらっしゃる事が一番の理由だと思います。

そして,もう一つ,この緑が丘小学校の校舎が,子どもたちを強い心に育てているような気がします。築48年となった本校舎は老朽化が進み,強い雨が降れば雨漏り,夏は強い日差しを受けたコンクリートの壁によって蒸し返すような暑さ,冬の廊下はほとんど外と同じ気温,虫が床を這っていることも...市内でも最も古い方の校舎です。日頃,快適な環境で生活している子どもたちにとっては大変過酷だと思うのですが,緑小っ子は,そんな中でも前向きにやるべきことをしっかりと行うことができます。緑小っ子たちの強い心は,この厳しい環境と関連があると感じています。



運動会(6日・8日)

6日と8日の2日間で学年ごとに分かれて運動会を行いました。各学年,徒競走と団体種目を1種目行いましたが,これまでの練習の成果を発揮して,全集中で競技を行う子どもたちの姿に胸が熱くなりました。作戦会議や競技の練習を行う中でチームとしての絆を強め,協力することや友達を思いやる心を身に付けるなど,成長を感じることができた運動会となりました。



11月の学校行事

1	月	交通安全街頭指導・朝会・委員会⑦ さわやかあいさつ DAY
2	火	保護者との懇談①
3	水	【祝日】文化の日
4	木	保護者との懇談②
5	金	保護者との懇談③ 3年出前授業(メグミルク)3・4校時
8	月	学芸会特別時間割開始 保護者との懇談④
9	火	保護者との懇談⑤
10	水	就学時健診(午後)
11	木	保護者との懇談⑥
16	火	薬物乱用防止教室(6年:3校時)
22	月	読書活動展(~12/10)
23	火	【祝日】勤労感謝の日
25	水	諸費振替日
29	月	委員会⑧
30	火	学芸会(1・2・3年)

【遠足】1年~4年(7日)

子どもたちが楽しみにしていた遠足を行いました。昨年度は中止のために1・2年生にとっては,初めての遠足でした。各学年とも,公園の遊具での遊びや準備していたレクリエーションなどで友達との交流を深め,おいしいお弁当を食べてとても充実した行事となりました。



4年総合出前授業(13日)

4年生が総合的な学習の時間に,富良野自然塾から岸上さんを講師に招き「身近な環境問題について知ろう」というテーマのもとで出前授業を行いました。地球温暖化,SDGsなどこれまで学んだことをもとに環境問題について深く考えるよい機会となりました。



修学旅行(13日・14日)

2度の延期がありましたが,ようやく修学旅行を実施することができました。6年生にとっては,心待ちにしていた行事とあって出発式から笑顔がこぼれていました。1日目は,登別熊牧場とマリパークから宿泊先の石水亭へ。2日目は,伊達時代村と地獄谷で充実した研修を行ったようです。なぜか「ぬいぐるみ」と「くない」が大人気。購入した人も多かったようです。

